

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Romantische Fahrt mit der Liliputbahn im Prater

In New York kann man nachts mit der Pferdekutsche durch den Central Park fahren, ein besonderes Erlebnis, seit der Park sicherer geworden ist. Aber auch in Wien gibt es Gelegenheit für einen romantischen Ausflug in die stadtnahe Natur: Am 18. Juli startet der Dampfzug von 1928 zur Langen Nacht der Liliputbahn, von 19 Uhr bis ein Uhr früh kann man durch den Prater brausen, also eher gemächlich dahinfahren. Halbstündlich fährt die Bahn am „Prater Hauptbahnhof“ los. Seit 1928 ist die Liliputbahn im Prater unterwegs, die älteste Bahn ihrer Art auf dem europäischen Festland – sie wird 87 Jahre alt.